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DAVID OLIVE: Bienvenidos a todos. Muchísimas gracias por participar en esta llamada 

en grupo para la coordinación de la ICANN68, el 14 de mayo. Quería 

rápidamente pasar al temario del día de hoy, vamos a estar Sally 

Costerton y yo en la sala a dar la bienvenida, después vamos a hablar de 

las sesiones plenarias de la ICANN68, de cómo armar el programa va a 

hablar Tanzanica y de la programación va a hablar Mary Wong. 

 También va a haber una actualización sobre todos los informes técnicos, 

Tanzanica va a mirar lo que tiene que ver con el cronograma y los 

últimos informes y después tenemos “otros temas”. Querría entonces 

darle la palabra a Sally Costerton para ver si ella quiere decir algunas 

palabras y después vamos hablar de la semana de preparación. 

 

SALLY COSTERTON: Muchísimas gracias, David. Es bueno volver a encontrarnos una vez más, 

esperamos realmente recibir sus puntos de vistas sobre todo cuando 

hablemos de las sesiones plenarias.  

 También vi que en el correo electrónico hablaron de quién va a organizar 

qué cosa y la idea es tener un debate de calidad en la llamada del día de 

hoy, para ver si entonces podemos seguir con este proceso, mientras 

nos preparamos para la próxima reunión. Muchísimas gracias. 

 

DAVID OLIVE: Muchísimas gracias, Sally. Muchas gracias a todos por trabajar con 

nuestros equipos para poder entonces armar el programa. Quiero 

recordarles a todos que la semana de preparación va a ser un poco más 
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larga de lo que se hace habitualmente, porque ahora estamos 

programando seminarios webs y llamadas desde el 18 de junio.   

Va a haber un anuncio a principios de la semana que viene sobre el 

programa, algunos están ya programados, otros están planeados, pero la 

idea es para que en breve también cuenten con la información y puedan 

compartir los seminarios webs y cuáles son los planes previos a la 

ICANN68, para que de esta manera entonces puedan elegir y planificar 

su propia agenda para asistir a todas estas reuniones. 

 En general, tenemos un informe de actualización de política, esto va a 

existir esta vez también, así como el informe de la GNSO sobre distintos 

temas en los que se están trabajando, esto es parte en general del 

material de preparación y obviamente también va a haber un seminario 

web de actualización y de política. Vamos a pasar entonces ahora a las 

sesiones plenarias de ICANN68 que es el próximo punto. Tanzanica King, 

tiene la palabra sobre el programa. 

 

TANZANICA KING: Hola, David. Espero que todos me estén escuchando bien. El programa 

que acordamos en cuanto a los días va a ser de trabajar en el horario de 

las 13:00 horas de Kuala Lumpur, tenemos lunes, martes y jueves por el 

momento. Esto surgió del nivel de prioridades que tuvo que ver con la 

encuesta, esto no es definitivo, o sea si alguien quiere cambiarlo lo 

podemos hacer, lo podemos debatir primero y le voy a dar la palabra a 

Mary para ella hablé sobre el desarrollo de las sesiones y 

específicamente de estas tres sesiones. Mary, por favor. 
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MARY WONG: Hola a todos, espero que todos estén bien de salud y estén en casa 

seguros. Como dijo Tanzanica, estos son los tres temas que surgieron 

para las tres sesiones plenarias previstas, si recuerdan bien los primeros 

dos temas eran temas que en gran medida habían sido sugeridos para la 

ICANN67 y en ese momento la decisión de ustedes, así como la de otros 

líderes fue no hacer plenarias en la ICANN67, “dejémoslo para la 

ICANN68” y acá estamos. 

 No quiero hablarles a ustedes, sino que en el correo electrónico que 

circuló hoy más temprano dijimos: “Bueno tenemos que planificar esto”. 

Algunos de ustedes participaron en sesiones anteriores y saben que la 

planificación de esta sesión tiene que ver con todo, desde el formato, si 

va a haber oradores, si va a haber moderadores, cuál va a hacer el 

alcance del debate, etc.  

 En términos generales, trabajamos con uno o dos grupos de la 

comunidad, en general son los grupos que sugieren el tema obviamente, 

en este caso fue una sugerencia conjunta, pero quizás esta sugerencia la 

hace un grupo y otro dice: “Nos parece bien, queremos ser parte de 

eso”, y así vamos armando quiénes se encargan. 

 Si no me equivoco, para el tema del uso indebido del DNS, así como el 

internet de las cosas, originalmente la sugerencia fue de la ccNSO y 

fueron respaldados por grupos como el SSAC, entonces para este grupo 

tengo un par de preguntas y me gustaría que ustedes nos dijeran cómo 

avanzar, así seguimos con la planificación y la programación. 

 Uno, en el caso del uso indebido del DNS y sobre la base de lo hablado 

anteriormente, el tema quizás se expandió de alguna forma porque 

ahora se toma en cuenta obviamente los hechos actuales y la pregunta 
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entonces es, ¿seguimos trabajando con la ccNSO y el SSAC? Y esto es 

algo de lo que quizás Katrina quiera hablarnos. 

 El segundo tema que es el internet de las cosas, me parece que hubo 

conversaciones anteriores entre gente de la ccNSO y también del ISP, 

entonces quizás tendríamos que hacernos las mismas preguntas, si 

trabajamos con la ccNSO, ¿y con quien más?  

David y Tanzanica, no sé si ustedes quieren que me detenga acá porque 

el tercer punto es un poco diferente, entonces quizás creo que 

podríamos hacer una pausa ahora y concentrarnos en estas dos sesiones 

plenarias, que fueron las primeras sugeridas.  

 

DAVID OLIVE: Gracias. Tanzanica, no sé si puede moderar la lista de quienes piden la 

palabra, por favor. 

 

TANZANICA KING: Sí, veo que Manal ha levantado la mano. Adelante, Manal. 

 

MANAL ISMAIL: Gracias, Tanzanica gracias, Mary. Yo creo que al GAC le interesaría 

trabajar sobre todo en la del uso indebido del DNS, este es nuestro 

interés, pero bueno después cualquier cosa vuelvo con más detalles. 

Gracias. 

 

TANZANICA KING: Gracias, Manal. Veo que Jonathan sigue y después Katrina. 
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JONATHAN ROBINSON: Muchas gracias. Quiero decir lo mismo que Manal en este momento, 

estamos interesados en trabajar en esa planificación, al menos desde el 

punto de vista de los registros, no sé si de todas las partes contratadas, 

pero bueno voy a escuchar lo que tiene que decir Katrina. Gracias. 

 

TANZANICA KING: Katrina, tiene la palabra. 

 

KATRINA SATAKI: Hola a todos. Me sorprendió escuchar que la SubPro propuso el uso 

indebido del DNS y las registraciones maliciosas, porque me parece que 

nosotros no lo habíamos hecho, pero bueno. Lo que sí nosotros 

propusimos es el DNS y el internet de las cosas para la reunión de 

Cancún junto con SSAC, porque la persona clave que pudo escribir sobre 

esto en el documento de SSAC del DNS y el internet de las cosas, 

también trabaja con la comunidad de los ccTLDs. 

 Esta persona realmente fue la que más impulsó a tener esta sesión, 

hemos hablado con él, pero en realidad tenemos que ver si podemos 

tenerlo con nosotros como para avanzar en la programación. Todavía no 

tenemos su respuesta definitiva, pero en cuanto podamos tenerla sí voy 

a hablar con ustedes, pero en este momento si hay alguna otra opción, si 

hay algún otro tema que ustedes quieran hablar, quizás podamos 

empezar a pensar en otras cosas o si alguien más puede comenzar a 

organizar esta sesión sería fantástico. 
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 Y en el caso del uso indebido del DNS, no fue nuestra idea. Vamos a 

participar con mucho agrado, pero la idea original no fue nuestra. 

Gracias. 

 

TANZANICA KING: Gracias, Katrina. Sébastien, me parece que es el próximo orador. 

 

SÉBASTIEN BACHOLLET: Sí, yo creo que en At-Large nosotros sí hemos hablado mucho de este 

tema y hemos organizado una reunión sobre este tema, lo hicimos en la 

última reunión de la ICANN, es decir, que fue abierta, hubo muchos 

participantes y del lado de ALAC nosotros sí queremos participar 

obviamente. Como equipo estamos trabajando en eso y creo que 

Jonathan Zuck podría decir más sobre este tema, pero obviamente no 

dejen de lado al usuario final. 

  

TANZANICA KING: Gracias, Sébastien. Jonathan y después Wolf. Perdón, Jonathan bajó la 

mano, Wolf puede hablar. 

 

WOLF-ULRICH KNOBEN: Obviamente estamos interesados en la sesión de internet de las cosas y 

DNS, todavía no hemos hablado a fondo sobre este tema, quizás 

deberíamos debatirlo más entre nosotros, pero sí podemos trabajar en 

el área técnica, participar en ello. Yo diría que por el momento podemos 

saber quién podría liderarlo, pero cuando hablamos de internet de las 

cosas podemos hablar con [My] Community y ver también quién puede 

ser el responsable de nuestro lado. Gracias. 
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TANZANICA KING: Muchas gracias. Parece entonces que tenemos a casi todos los grupos 

interesados en este tema, cosa que no nos sorprende. Veo otra mano 

levantada, la de Joanna, adelante por favor. 

 

JOANNA KULESZA: Muchísimas gracias. Quiero complementar lo que dijo mi colega de At-

Large, nosotros también hablamos de los derechos individuales, de las 

inquietudes individuales en lo que tiene que ver con el uso indebido del 

DNS y en la que hemos trabajado mucho con este tema y entonces 

podemos coordinarlo con otros grupos, porque obviamente hay una 

perspectiva del usuario final con todos estos derechos y evidentemente 

en el caso del uso indebido del DNS dentro de este contexto. Gracias. 

 

TANZANICA KING: Gracias. Mary, tiene la palabra. 

 

MARY WONG: Bueno, quizás lo dije en el chat, pero lo tenía que haber dicho, no era 

tan obvio. Trabajar con los grupos que se ofrecen como voluntarios para 

planificar la sesión, en general obviamente los ayudamos a ver cuál es el 

alcance del tema, cuál puede ser algún subtema, realizar la invitación a 

los oradores, mi idea de trabajar con este grupo y los grupos anteriores 

es, ser lo más inclusivo posible para garantizar entonces que tenemos 

diferentes puntos de vistas representados. 

 De ninguna de las sesiones de un lado al otro va a ser una acción de 

incidencia para un grupo o para otro, sino que haya tiempo para debatir 
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y que existan preguntas y respuestas, que exista una buena interacción. 

Esto lo voy a repetir, porque ya pasó, aunque creo que no vamos 

cambiar las cosas ahora por estar en una reunión virtual. 

 Jonathan, ¿quiere decir algo?  

 

JONATHAN ZUCK: No sé si quiere tener algún voluntario que pueda contribuir, obviamente 

sé que estamos interesados en el tema del uso indebido del DNS, 

nosotros vamos a hacer algunos seminarios webs previos a la ICANN68, 

pero podemos contribuir activamente al plenario, así como continuar 

con lo que sucedió en sesiones anteriores. Yo me puedo ofrecer 

entonces como coordinador o como coorganizador de la reunión. 

 

MARY WONG: Muchas gracias, Jonathan. “El equipo va a abrir el tema con uno de los 

líderes de los otros grupos y vamos a seguir adelante…” Muchas gracias 

por el comentario en el chat, Graham.  

Si consideramos la tercera sesión, como les decía, ese es un tema nuevo 

que surgió un mes atrás más o menos y se acordó como algo muy 

importante desde que esto surgió de otro proceso distinto a lo que 

teníamos antes, internamente algunos venimos pensando sobre cómo 

se puede planificar y administrar esta sesión. Y le voy a pedir a David que 

explique un poco más, pero acá estamos buscando su guía sobre cómo 

le parece que se puede planificar mejor y gestionar la sesión. 

Una posibilidad; y es la que estábamos considerando internamente, es 

que esto sea como un debate dirigido quizás por Göran o alguien de la 
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Junta, líderes y representantes de cada una de las SOs y ACs y tener una 

conversación moderada, quizás como una de las sesiones previas que 

hicimos organizada con el equipo de [COM] de pronto. Eso es algo que 

surgió internamente como les decía, estamos pidiéndoles su guía sobre 

cuál sería la mejor manera de hacerlo y así ofrecemos una sugerencia 

posible. Así que esperamos que levanten las manos.  

David o Sally, ¿tienen algo que quieran acotar? 

 

DAVID OLIVE: Perdón, estoy acá en audio. En tal medida estamos buscando cómo la 

Junta o la comunidad manejan su tarea en la crisis de la pandemia, creo 

que es una manera interesante de compartir experiencias y sé que 

algunos grupos ya han hablado a distintos niveles, nos comentaron los 

retos de cómo llegar a la gente a nivel virtual, las dificultades que 

pueden encontrar. 

Quizás una mesa redonda donde puedan sugerir las distintas partes, la 

Junta y las SOs y ACs para ver cómo se manejan en los distintos lugares, 

hablando sobre este tema con su propio líder, hablando también de 

pronto de uso indebido del DNS y como seguimos adelante con nuestro 

trabajo lo dejo ahí. 

 

TANZANICA KING:  Veo una mano de Jonathan. Adelante, por favor. 

 

JONATHAN ROBINSON: Gracias. Es un aporte sobre este tema, no estoy involucrado 

personalmente con el formato o la estructura sugerida, pero a mí me 
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parece que hay dos componentes y lo hablamos un poco cómo se ve 

afectado lo que se ha hecho en general, más en la situación proyectada 

a futuro en relación con la pandemia y el foro de política 

específicamente sobre el tema, pero me imagino que tenemos que 

tener en cuenta que hay un contexto más abarcativo que puede 

involucrar elementos de difusión y otras dimensiones del tema de 

ICANN. 

 Pero el foco va a estar seguramente en política y es correcto, pero 

quizás valga la pena establecerlo dentro del contexto de trabajo 

adicional, fuera de la plenaria o fuera de la reunión para ponernos a 

pensar en el trabajo en general de ICANN. 

 

TANZANICA KING: Gracias, Jonathan. Ulrich. 

 

WOLF-ULRICH KNOBEN: Gracias. Estaba pensando en lo que se acaba de decir, me parece que el 

tema está más relacionado no con el contenido en términos de calidad y 

otras cosas, la metodología, el tipo de trabajo, la priorización y una serie 

de cosas… Entiendo esto en base a ese tema, pero quisiera comentar 

que hay otras entidades u organizaciones fuera de ICANN, los ISP y otra 

gente que está poniéndose a pensar en lo mismo. 

 ¿Cuál es el efecto del COVID-19 en su papel, en su trabajo? En lo que 

significa, la pregunta entonces acá sería, ¿podemos permitir que 

participen personas fuera de ICANN que tengan el mismo problema? U 

organizaciones, no tengo una específica en mente simplemente es una 

idea, es algo que se me ocurrió. 
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 Y, por otro lado, si tengo razón no en cuanto a contenido sino sobre 

cómo estructurar el trabajo, cómo gestionarlo, cómo priorizar las cosas 

y bueno, eso era lo que quería compartir con ustedes. Muchas gracias.  

 

MARY WONG: ¿Estás ahí, Tanzanica?  

 

TANZANICA KING: Sí, disculpen, no logré sacar el mute. No pulsé lo suficientemente fuerte. 

Muchas gracias. 

 Parece que tenemos muchos aportes para esa sesión y Mary, veo que 

estás comunicándote con las distintas personas para comenzar a 

conseguir que la gente comience ya a planificar.  

 

MARY WONG: Gracias por las ideas, por las sugerencias, vamos a comenzar apenas 

podamos, sí. 

 

TANZANICA KING: Gracias. ¿Algún otro comentario? ¿Alguna otra pregunta sobre este 

tema antes de avanzar?  

 Entonces creo que podemos pasar a la siguiente diapositiva, hice un 

pequeño resumen de los servicios técnicos de idiomas, tenemos dos 

guías de participación en desarrollo, una para las sesiones sólo en inglés 

y otra para las que tengan interpretación. Esto se va a publicar antes de 

las sesiones de preparación, la primera semana de junio y las vamos a 

compartir con ustedes apenas estén disponibles. 
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 Y mirando el programa, tenemos 39 sesiones ya presentadas y tenemos 

12 a 15 más que vendrán con lo que tendremos unas 50, que creo que 

es una linda cifra para esta reunión. Y si consideramos esto es bueno 

porque veo muchos lugares que no están en conflicto, GNSO empieza 

temprano en la mañana, después recién viene GAC. 

 Desde mi perspectiva esto está bien, por supuesto, va a ser más fácil 

evitar el problema con este tipo de formato, así que lo voy a enviar el 

programa a todos inmediatamente después de la llamada y por favor les 

ruego que lo miren porque no debiera haber ningún problema, ni 

conflicto, así que les rogaría que por favor presten atención y si surge 

algo lo comenten. 

 El martes tenemos el bloque para la sesión plenaria, el GAC estará 

reunido todo el día, todavía no tenemos el taller de GNSO, pero va a ser 

entre las 02:00 y las 03:00 el lunes. Y pasemos a la siguiente.  

 Mirando el miércoles y el jueves tenemos la reunión del GAC todo el 

día, la ccNSO reuniones en la mañana y en la tarde debiera haber un día 

técnico que es el lunes. Y el jueves vamos cerrando, así que si tienen 

alguna pregunta o algún comentario o algún conflicto que ya estén 

viendo por aquí. ¿Alguien tiene alguna pregunta? 

 Sébastien, por favor, adelante.     

 

SÉBASTIEN BACHOLLET: Gracias. Veo y comprendo por qué se organizan así las sesiones, pero no 

recuerdo que hayamos cerrado totalmente la idea de los líderes 

comunitarios, el foro político, el cuarto día en azul oscuro. Tengo la 
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impresión que podría haber sido muy útil y lo defendí en la última 

reunión, estoy de acuerdo, pero quisiera estar seguro de que se incluya. 

 

TANZANICA KING: Muchas gracias, Sébastien. ¿Está hablando del foro público? 

 

SÉBASTIEN BACHOLLET: Sí, pero no quería usar ese término porque puede llegar a ser un poco 

diferente esta vez, ¿no? Un foro público dirigido por los líderes de las 

comunidades. Muchas gracias. 

 

TANZANICA KING: Gracias. En la última llamada creo que ese fue el tercer tema que surgió 

a partir de esto. ¿Algún comentario de alguna otra persona sobre lo que 

se cubre? O si quieren ver también alguna cosa separada en el 

programa. 

 

DAVID OLIVE: Estábamos hablando de ese tema, esa es la fusión de dos o tres 

conceptos que se tocaron la otra vez, por eso está en el formato que 

vemos. Yo hablaba del bloque del jueves, la plenaria, ¿correcto?   

 

TANZANICA KING: Correcto. Esa sería la posibilidad de que los líderes de las SOs y las ACs y 

la Junta pueden hablar de su trabajo en general en el ambiente actual, y 

también intercambiar ideas y experiencias al enfrentar a esta pandemia 

y sus desafíos, así que creo… Como decía Jonathan Robinson, estamos 
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pensando en asesoramiento de políticas, que es el foro de política, la 

idea es ver cómo se trabaja, cómo se enfrentan los retos. 

 

  SÉBASTIEN BACHOLLET: SÍ, estoy a favor con el concepto, no creo que haya mucha diferencia 

entre un grupo y otro, pero en definitiva… La última vez se dijo que 

tenía que haber un participante de cada región y que todos pudieran 

hablar, no que fuera una reunión por tema, sino que fuera más abierta. 

Por eso yo sigo considerando que sea algo liderado por los líderes de 

nuestra comunidad, abierto a todos los temas. 

 Yo sé que este es un foro de política, pero estamos en un foro de 

política virtual, es decir, que siempre hay lugar para evolucionar y 

podemos implementar algo de este tipo en el día número 4. 

 

TANZANICA KING: Gracias, Sébastien. Creo que también podemos pensar en esto, sobre 

todo cuando estamos hablando de las sesiones de preparación, no sé si 

están de acuerdo conmigo, ¿qué piensan? David y Mary, es lo primero 

que me surge. Mary, por favor.       

 

MARY WONG: Gracias, Tanzanica. Yo creo que me leyó la mente. Como dijo David, al 

principio de la reunión, el programa para las sesiones de preparación 

todavía está siendo armado. Los días sí están fijados, del 09 a 18 de 

junio. 

 Y quizás podamos ver algún tipo de sesión que quizás se den en las 

sesiones presenciales, quizás ahora se den en la semana de preparación 
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sobre todo para los que asisten por primera vez. No sé todavía 

exactamente cómo va a ser ese programa definitivo porque estamos 

hablando de distintas funciones, qué es lo que le puede servir a cada 

grupo. 

 Y en lo que hace a este programa en particular en este momento 

podemos ver los pedidos que recibimos de la comunidad, obviamente 

los de mayor importancia están en el plenario y es por eso que 

esperamos que quizás alguna otra sesión de la organización de la ICANN 

pueda cubrir algunas de las sugerencias que ustedes hicieron dentro del 

programa de la ICANN68 como parte del trabajo de preparación. 

 Creo y espero que esta información les sirva, van a haber más detalles 

que van a hablar del programa en sí, de la semana de preparación y 

quizás con eso en mano podamos evaluar otras alternativas. 

 

TANZANICA KING: Muchas gracias, Mary. Sébastien.     

 

SÉBASTIEN BACHOLLET: Bueno, es mi última intervención. Pero no estamos hablando de la 

misma cosa, ustedes tienen la última palabra, pero yo sigo considerando 

que necesitamos abrir esta reunión. Durante la semana de la reunión 

realizar un foro abierto, no quiero que se haga algo antes o después, 

para algunas personas no es lo mismo. Gracias.  

 

TANZANICA KING: Gracias, Sébastien. ¿Algún otro comentario o preguntas relacionadas 

con ese tema? Bueno, lo último que tenemos antes del punto de “temas 
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varios” son las fechas de producción, como pueden ver, tenemos el 14 

en amarillo que es el día de hoy, la mayor parte de las reuniones ya 

están en el programa, pero la fecha límite es el 18 de mayo. 

 Después de esto vamos a enviar un programa para que todos lo miren y 

nos aseguremos de que no existan conflictos o cambios y que tengamos 

una buena semana para hacer eso. Y después sí vamos a empezar a 

publicar el programa, esto va a ser el 1° de junio, si está listo antes lo 

vamos a hacer antes y ya está, de ahí en más podemos dedicarnos a 

planificar las sesiones. 

 Entonces David podemos pasar al último punto que es, “temas varios”. 

 

DAVID OLIVE: No sé. Mary, ¿tiene algún comentario? ¿O algún otro tiene un 

comentario para este último punto?  

 

MARY WONG: Yo tengo uno, es algo breve. Hubo un correo electrónico que envió 

David, sobre las actividades que quizás estén planeando los grupos 

sobre todo cuando están concentradas en temas regionales, si ustedes 

están pensando en algo para esto les agradeceríamos que nos lo 

comuniquen para tener esta información y poder compartirla y tener 

una idea de quién está planeando qué cosa para sacar lo mejor de esta 

reunión ICANN68. Gracias, David.  

 

DAVID OLIVE: Gracias, Mary. ¿Me pueden ayudar porque no tengo la computadora? 

¿Alguien tiene algo más que decir? 
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TANZANICA KING: Bueno, de lo contrario entonces le podemos devolver tiempo a nuestra 

colega y amiga. 

 

DAVID OLIVE: Y no sé Tanzanica, ¿algún tema para cerrar? ¿Algún comentario para 

cerrar? ¿Mary? 

 

TANZANICA KING: No, no tengo nada en particular. Muchas gracias a todos por participar y 

por hacernos llegar todo a tiempo. Realmente todo está bien 

organizado, todo está funcionando bien, muchísimas gracias a todos por 

eso.  

 Como dije anteriormente, después les voy a mandar una copia del 

programa como hasta ahora y otra copia la semana que viene cuando 

tengamos ya cerrado el tema del programa. Muchísimas gracias. 

 

DAVID OLIVE: Gracias, Tanzanica. Después también vamos a tener el programa de la 

semana de preparación en el formato final y los otros informes y 

documentos que nos ayuden también a avanzar para un foro de política 

virtual en la ICANN68.  

Habiendo dicho eso, quiero agradecerles a todos el tiempo, la 

participación y los comentarios, y les deseo buenos días, buenas tardes, 

buenas noches estén donde estén en el mundo. Muchísimas gracias, 

gracias a todos y adiós.      
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[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN] 


